



WEEKLY BULLETIN  
HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB  
RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を  
深めるか
4. みんなのために  
なるかどうか



世界に希望を生み出そう

RI 2023-2024 テーマ

「世界に希望を生み出そう」

RI会長 ゴードン R. マッキナリー(サウス・クイーンズフェリー RC/スコットランド)

第2520地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告

第2743回例会 令和6年2月08日

次第

- 1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
- 2.ロータリーソング斉唱
- 3.四つのテスト
- 4.ゲスト紹介
- 5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
- 6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
- 7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
- 8.委員会報告
- 9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
- 10.出席報告 出席奨励委員会
- 11.プログラム 下記参照
- 2.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

・平和構築と紛争予防月間リソースのご案内

[国際ロータリー日本事務局業務推進室]

・2024年2月ロータリーレート: 1 \$ 147円

[ガバナー事務所]

・豊沢川活性化・清流化事業推進協議会「30周年記念感謝のつどい」並びに感謝状贈呈のご案内[豊沢川活性化・清流化事業推進協議会 会長 藤沼弘文]

前回の内容

前回の様子について QRコードの先に音声データと画像があります。



会長の時間

会長 嶋 利幸 君

先週の3 RC 合同例会、新年会にはたくさんの会員のご参加を頂き、また主幹クラブとしてご協力を頂きありがとうございました。おかげさまで3 RC 63名の参加でしたが特に問題もなく最後までやり切れてほっとしています。

今月は「平和の構築と紛争予防月間」です。2014年10月 RI 理事会は、重点分野である「平和と紛争予防/紛争解決月間」である2月を若者を対象とした研修の実施、紛争地域における平和構築の支援、平和と紛争予防/紛争解決に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間としました。

具体的にはロータリーは毎年世界各地の大学に設置されたロータリー平和センターで、平和と紛争解決の分野の修士号または専門能力開発修了証を取得するための奨学金を提供しています。2520地区の組織図を見ると、ロータリー財団委員会の中にロータリー平和フェロウシップ委員会という組織があります。このフェロウシップで留学する学生はフェローと呼ばれ、フェローの多くが各国政府や国連、世界銀行などの国際機関、国際司法裁判所などに就職し、平和構築の第一線で活躍しています。資料は平和構築と紛争予防月間ということで過去にノーベル賞を受賞したロータリアンです。直近では、2021年にドイツのロータリー会員、ベンジャミン・リストさんがノーベル化学賞を受賞しました。ロータリーでは色々な方々がノーベル賞を受賞しています。



平和の構築と紛争予防月間

慶祝 ※月初のみ掲載

プログラム

会員卓話 本館憲一 君

- 2月 15日年祝いの会
- 22日休会
- 3月 7日ロータリー情報委員長 菊池忠彦君
- 14日国際奉仕委員長 山口和久君
- 21日職業奉仕委員長 佐々木繁樹君
- 28日会員卓話 富沢良一君

事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133

例会[木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111

## ニコニコボックス

- 【嶋 利幸 ¥10,000】 3 ローターリー合同新年会、たくさんのご参加ありがとうございました。岩手日報、岩手日日、2社から取材をいただいたのでボックスします。
- 【高橋 照幸 ¥5,000】 3 ローターリー合同新年会ご苦勞様でした。有意義な会でした。ありがとうございました。
- 【藤本 莞爾 ¥5,000】 妻の誕生日祝有難とうございます。
- 【岩館 正明 ¥3,000】 誕生日ですのでボックスさせていただきます。
- 【富沢 良一 ¥10,000】 妻の誕生日、結婚祝いありがとうございました。結婚記念日を忘れないように妻の誕生日 2 月 17 日に結婚しました。花巻市内 3 ローターリークラブ合同新年会お疲れ様でした。
- 【菊池 忠彦 ¥3,000】 妻の誕生日祝、ありがとうございました。



## 出席報告※月初のみ

### プログラム

#### 会員卓話 小原 雄樹 君



有限会社オーピーエスの小原と申します。私は 1972 年に花巻市で生まれ、現在 52 歳になりました。父親の仕事の都合で、小学 2 年生の時に家を建てる際に工場を併設する形で桜町に引っ越しました。当社は 2000 年ごろに現在の花巻金属工業団地へ移転しました。私は花北商業高校に進学し、団塊ジュニア世代で 3 年間同じ教室で過ごすこととなりました。卒業後、NC 工作機械「(株)ミヤノ」が北上に進出したことから、入社しました。

入社直後にバブル経済が崩壊し、仕事が減少する中で長野本社に転属となりました。若さゆえの失敗もありましたが、当時は大らかな時代でした。仕事に慣れてきた頃、花巻の父から人手不足を理由に帰るよう誘われ、心配から「とりあえず 1 回帰るよ」と手伝いに戻り、そのまま現在に至ります。

弊社は、取引先の機械加工を支える仕事をしています。かつては自宅兼工場で作業していましたが、営業に力を入れ、ミヤノ(現在のシチズンマシナリー)に営業をかけるなどして少しずつ仕事を得るようになりました。現在、それが事業の重要な柱となっています。

私は「旋盤加工」という分野でこのロータリーに参加しました。製造業が細分化された現代においても、旋盤加工は様々なものづくりに関わっています。大規模な仕事からニッチな取引まで幅広い仕事を行っており、例えば和同産業(株)や林業、電線を巻く機械のメーカーとも取引があります。最近ではコロナ禍や半導体不足が解消され、機械の設備投資が活発になっています。また、インフラ産業は社会の混乱にも関わらず環境の影響を受けにくいことが分かりました。将来的には仕事の幅を広げていきたいと考えています。

花巻南ロータリークラブへは、似内さんと宮澤一郎さんに誘われて入会しました。まだロータリーのことはよく理解していませんが、縁があって参加したので、早く馴染めるように勉強していきたいと思ひます。沢山質問をしたいと思います。その場合はどうぞ優しく教えていただければと思ひます。よろしくお願ひします。

